
 

Câmara Municipal de Carnaubal 

 
 

           ATA DA 5º (QUINTA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO ANO 

2014  

 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Carnaubal – CE; realizada aos 14 

dias (catorze) do mês de OUTUBRO de 2014, ( Dois Mil e Quatorze ), às 17:00 

horas conforme horário Regimental, a referida deu-se inicio com os seguintes Edis 

presentes: Cosme Reges Martins Braga, Raimundo Lima de Paiva,  Erivelton Silva de 

Medeiros, Francisco Ademar Assis Sampaio, Francisco Ferreira Lima, Takeo 

Windsor Oliveira Martins, Genilson Mendes da Silveira,Cícero Veras de Brito, 

Jacinto Ferreira Lima e José Correia Leite; O Sr. Presidente com a palavra  saudou a  

todos os Edis ( a )  Funcionários  e cidadãos ( as ) presentes em Plenário, e, em seguida 

comunicou a ausência da Sra. Vereadora  TÂNIA MARIA HEROS MARTINS através 

de atestado médico , e,  pediu a todos para que ficassem de pé para as execuções dos hinos 

municipal e nacional, e, em sequencia pediu ao Sr. 1º Secretário Genilson Mendes para que 

fizesse a leitura da Ata e das matérias em pauta, matérias estas como:  INDICAÇAO DE 

Nº 45/2014 DE AUTORIA DO SR. VEREADOR FRANCISCO FERREIRA LIMA; 

após a leitura da matéria o Sr. Presidente pediu para que o Sr. 1º Secretário fizesse a ordem 

dos inscrito para a parte de ORATÓRIA NA TRIBUNA DA CASA NO 1º 

EXPEDIENTE, e com a palavra o Sr. 1º Secretário comunicou que não houve nenhum 

inscrito para o referido expediente; em seguida o Sr. Presidente deu continuidade aos 

trabalhos da Casa convocando a todos para o 2º EXPEDIENTE, e pela ordem dos 

inscritos o 1º ( Primeiro ) Orador o Sr. Vereador JOSÉ CORREIA LEITE, saudou a 

todos os presentes nesta Plenária de hoje, e, com o uso da palavra fez comentários sobre o 

encerramento dos festejos de N.S.APARECIDA na Comunidade de Cachoeira do Norte , e, 

em sequência fez explanações sobre vinda da Comissão do Projeto CIZA que estará em 

nosso Município na Comunidade Ilha Peres e fez ênfases sobre o referido Projeto; em 

seguida fez comentários sobre as eleições 2014 e sobre os candidatos a presidência, 

governo e deputado estadual e federal e encerrou com uma boa noite a todos; aparte o Sr. 

1º Secretário comunicou que o 2º Expediente estava encerrado; O Sr. Presidente nada 

mais a tratar deu a sessão por encerrada, e, eu 1º  Secretário GENILSON MENDES 

DA SILVEIRA , fiz a presente Ata  que vai agora aprovada e assinada pelos 

presentes . Carnaubal – Ceará ; aos 14  de Outubro de 2014. 

 

 

 

 

 

 

 

_______________________________ 

Presidente da Câmara Municipal 

Cosme Reges Martins Braga  

 

_______________________________ 



1º-Vice-Presidente  

Cícero Veras de Brito  

 

____________________________ 

2º-Vice-Presidente  

José Correia Leite  

 

 

_____________________________ 

1º - Secretário  

Genilson Mendes da Silveira  

 

_____________________________ 

2º- Secretário  

Raimundo Lima de Piava  

 

 

 

 

 

 

 

Vereadores ( a) : 
____________________________ 

Erivelton Silva de Medeiros  

 

 

___________________________ 

Francisco Ademar Assis Sampaio  

 

 

___________________________ 

Francisco Ferreira Lima  

 

_____________________________ 

Tânia Maria Heros Martins  

 

________________________________ 

Takeo Windsor Oliveira Martins  

 

________________________________ 

                                        Jacinto Ferreira Lima 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


